

LA FORMACIÓN DE CRISTO EN TI

- Versión 1 -

Neville Goddard, Lunes 23 de Junio 1969

Lo que es profundamente **espiritual** es en realidad lo más directamente práctico.

Esta noche te contaré una historia de **La Escritura** la cual es profundamente **espiritual**.

Es incomprendida en el mundo, pero yo conozco su significado interno y te mostraré lo práctico que es.

En todas **Las Revelaciones** que te esperan, ninguna hay tan fundamental como **La Formación De Cristo En Ti**. ¿Cómo Es Formado? ¿Por quién y dónde está **La Esfera De La Formación**? Con el fin de responder a estas preguntas, recurriremos a **La Escritura**. (N.T.: Ver <https://imaginaciondespierta.net.ar/La%20Esfera%20Dentro.pdf>)

En el **capítulo 9 de Romanos**, **Pablo** toma una vieja historia cuyo tiempo cronológico se ubica en 1856 A.C. Lo vincula con otra historia, que el tiempo ha colocado en el 400 A.C., luego da su interpretación de lo que ocurrió en *el primer siglo después de Cristo*. Aquí encontramos un período de 2000 años.

Pablo cuenta **La Historia** de los gemelos en el vientre de **Rebecca**. Habiendo orado por un niño, **el Señor** escuchó las oraciones de **Rebecca** y las respondió. Luego hubo un conflicto dentro de ella, y cuando los dos comenzaron a formarse hubo una lucha y ella le preguntó al **Señor** por qué ella debería vivir, y **el Señor** respondió: **"Dos naciones están en tu vientre y dos pueblos nacidos de ti serán divididos. Uno será más fuerte que el otro y el mayor servirá al más joven."** (N.T.: Génesis 25:23)

Y cuando nacieron los gemelos, el primero estaba cubierto de pelo, llamado **Esaú**. El segundo muchacho, de piel suave, fue llamado **Jacob**, y más tarde renombrado **Israel** por **el Señor**.

Al contar **La Historia**, **Pablo** habla de predestinación, no del hombre exterior, sino del **hombre interior**. Escucha sus palabras cuidadosamente:

"Aunque aún no habían nacido y nada malo ni bueno habían hecho, para que la elección de Dios continuara, no por obras sino por Su llamamiento, hizo a uno que amaba y a otro que odiaba diciendo: A Jacob, amo y a Esaú odio." (N.T.: Romanos 9:11)

Aún no habían nacido y nada malo ni bueno habían hecho, pero para que la elección de **Dios** continúe, **Él** ama a quien llama y odia a los otros.

Ahora **Jacob**, el que es llamado y amado por **Dios**, se convierte en **Israel**, como puedes ver, **Israel** no pueden ser aquellos que descienden de **Abraham** en un **estado** físico. **Israel** es **el hombre interior**, la parte femenina de tu naturaleza. He visto a ese **hombre interior** y sé que **él es mi propia maravillosa Imaginación humana**. Ese **hombre interior** es amado por **Él** y está casado con **Dios**.

"Tu Hacedor es tu Esposo, el Señor de los ejércitos es Su Nombre. El Santo de Israel es tu Redentor. El Dios de toda la tierra es llamado."
(N.T.: Isaías 54:5)

Tu Imaginación humana es el Israel de La Escritura. Ese es **tu hombre interior**, la parte femenina de tu naturaleza, con quien **Dios** está casado. Es a **tu Imaginación** a la que **Dios** se une y lo deja todo hasta que los dos **Se** convierten en **Uno**. **Es en esta Esfera que Cristo es formado**. **Él** es **el Hijo, testigo de La Unión** de **tu Imaginación humana y el Creador del universo**.

Tu Imaginación es La Emanación de Dios, sin embargo, Su Esposa, hasta que el sueño de la muerte haya pasado. ¿Pero cómo sabrá **Él** que esta **Unión** es productiva?

A través de **La Formación de Cristo en ti**, porque **tu Hijo Es Tu Esperanza de Gloria**. (N.T.: Colosenses 1:27)

Pablo vinculó *el capítulo 25 de Génesis* con *el capítulo 1 de Malaquías*, una separación de más de catorce siglos. Luego comenzó a mostrarte lo predestinado, no lo externo, porque eso no es amado por *tu Padre*, sino *tu interior*, quien es *tu Imaginación humana*.

Dios odia a Esaú, el hombre externo cuyos sentidos lo anclan a su mundo financiero, social y educativo, pero ama al que está dentro, quien puede, en medio del infierno, visualizar armonía, salud y éxito.

El Señor de toda la tierra es ilimitado en Poder Creativo, con esperma ilimitado. Él te ama tanto, a Su Esposa, que si te atreves a asumir cualquier cosa que Esaú, el exterior, niegue, aceptará tu visión y te la dará, porque tu Hacedor es tu Esposo, el Señor de los ejércitos es Su Nombre. El Santo de Israel es tu Redentor, el Dios de toda la tierra es llamado.

Tu imaginación humana es la emanación de Dios, Su Esposa a la que Él se une hasta que te conviertas en Una realidad. Deseando que tu unión sea productiva, *el Señor* te hace esta pregunta: "**Si un Hijo honra a su Padre y yo soy un Padre... ¿Dónde está mi honor?**" (N. T.:Malaquias 1:6)

Cuando ese Hijo esté completamente formado habrá una explosión y saldrá. Pero para entonces ya no es el hijo de una pequeña esposa y el fabuloso Señor de Señores. No. Aparece *tu Hijo*, para mostrarte que ahora eres *el Único Ser* que *el hombre* adora como *el Señor*.

Ahora, Yo, el Señor Resucitado, aparezco a los individuos según su sensibilidad y necesidades. Puedo aparecer como *el Espíritu de Santidad, el Espíritu de Verdad, el Espíritu de Poder o el Siervo del Señor*. Puede que no creas en mis palabras en este nivel porque ves las debilidades y limitaciones del *hombre exterior* al que *el Señor* odia, porque no puedes ver al *hombre interior* que ahora es *Uno* con *el Cuerpo del Señor Resucitado*.

Pero **te encontrarás conmigo en espíritu según tus necesidades**, porque he sido enviado para ayudar al universo y **yo soy un ser protéico**. Ya sea que esté proclamando *La Palabra de Dios* o *Implantando La Semilla de Dios*, aparezco como *Poder* la mayor parte del tiempo, pero no estoy confinado a esa apariencia.

Una dama aquí esta noche aún piensa en *un Cristo histórico* y, debido a su necesidad de creer que estoy diciendo *La Verdad*, me vio crucificado en una cruz. Ella me vio en esa posición para animarla a creerme, aunque ella no pueda entender mis palabras.

Siendo protóico en esa dimensión de mí mismo, puedo aparecer para satisfacer una necesidad, pero después de fusionarme con *El Amor* fui devuelto al mundo a través del *Poder*. Ya sea que esté hablando *La Palabra de Dios* en esta otra dimensión de mi ser, o *Implantando La Palabra* a través de *La Unión*, la mayoría de las veces soy visto vestido en *Poder*.

Así que, en este mundo, la profunda *Historia* de los gemelos no es comprendida porque no tiene sentido, pero es muy práctica. El mundo exterior puede decirte que no puedes tener lo que quieras, que no tienes la educación, la experiencia o los medios necesarios para lograr tu objetivo. Pero *Tu Esposo* odia ese *ser externo* y, amando a *Su Esposa, tu Imaginación humana*, *Él* te da lo que quieras.

Él te dará un hogar si ese es tu deseo. Hoy no quiero la responsabilidad de ser dueño de una casa. Me gusta vivir como lo hacemos en un apartamento que pertenece a otra persona, y mi esposa está de acuerdo. Ella no tiene la sensación que un hogar le dará seguridad.

Ella sabe que o encuentra seguridad en lo que estoy hablando o ella no la tendrá. Podría darle seguridad monetaria, pero una revolución en nuestra pequeña isla podría acabar con la fortuna familiar, entonces... ¿Dónde está la seguridad?

Puedes pensar que estás seguro porque eres dueño de una propiedad o tienes dinero en el *Banco*, pero tu única seguridad está en *Tu Hacedor*, quien es *Tu Esposo*. *Él es el Señor del universo y ama Su emanación, tu Imaginación humana*, quien está vestida con la carne exterior llamada *Esaú*. *Él odia a Esaú y ama a Su Jacob, Su Israel*, quien un día *gobernará como Dios*.

Define cuidadosamente lo que quieres y confía en *Tu Amante*, quien es *el Señor del universo*, aceptando *Su Regalo* como un hecho completo. *Camina en La Asunción que tienes lo que quieres y deja que Tu Esposo te lo dé*.

Ahora, descubrirás que *Cristo* no sólo es formado en ti, sino también a través de ti, porque siendo unido con *el Señor*, eres *Uno* con *Él*. Si *el Señor* forma a *Su Hijo* en *Su Esposa* uniéndose a ti hasta que te conviertas en *Un Único Ser*, y *Él* está formando a *Cristo*... ¿No estás formando a *Cristo* también?

Él es formado en ti y a través de ti en ese Único Cuerpo, La Imaginación Humana. En todas *Las Revelaciones* que te esperan, ninguna es tan fundamental como *La Revelación de Cristo en ti*. *Su Belleza* es indescriptible, y sabrás que *Él Es Tu Hijo Eterno* quien ahora honra a *Su Padre*.

Si eres un hombre, no te avergüences de hablar de este *Ser* en ti como femenino, porque eres más de lo que ves reflejado en el espejo. *Tu Conciencia Es La Esposa del Señor*. Ella no puede concebir sin *El Abrazo y La Semilla de Su Esposo*. Así que *Israel* le debe *Su Unicidad* a *Su Convenio de Matrimonio*.

Cristo es formado de esa *Unión y Nace Un Nuevo Estado*. *Jacob, deseo, se convierte en Israel, cumplimiento, cuando David Se Revela a Sí mismo como Tu Hijo*.

La Historia contada en *el Capítulo 25:23 de Génesis*, la cual no tiene sentido para el exterior tú razonable, se entiende perfectamente a través del tu interior, *tu TodoPoderosa Imaginación*. *Rebecca* luchó dentro de sí misma, igual que tú y yo, y se le informó del conflicto entre la mente razonable externa, llamada la mayor, y *La Imaginación Humana*, la menor.

Ahora, *haz que la mayor sirva a la menor. Tu mayor*, el poder razonable, dirá que no se puede hacer, es *imposible*, pero cuando eso es hecho, *tu mayor* se ajusta a eso. *Esaú* te dirá que no puedes ser dueño de un hogar determinado porque está más allá de tus posibilidades. Pero *tu Poder Imaginativo* se mueve y ocupa el hogar, el uno exterior duerme en él y se ajusta muy bien al cambio.

Esaú resistirá todo lo que *Jacob* desea porque no puede creer que sea posible. *Esaú* no sabe que *Jacob, la parte femenina de tu naturaleza*, está casada con *el Señor*, y *el Señor* ama tanto a *Su Esposa* que ha dejado a todos los demás pensamientos y está haciendo de los dos *Uno*.

Esta es la cosa más práctica que jamás escucharías. *Prueba a tu Ser*, quien está formando a *Cristo en ti*, concibiendo una escena que implicaría *el cumplimiento de tu sueño*. ¿Qué verías si fuese verdad? ¿Qué escucharías? ¿Qué harías? Ahora, comienza a mirarlo, escucharlo y hacerlo todo en *tu Imaginación*, y cuando te acuestes esta noche, *duerme como si ya hubiese pasado*.

Siempre ten en mente que Dios Es Un Ser Proteico. *Él* puede aparecer en muchas formas. Un amigo y padre de cinco hijos vino a verme el otro día. Una de sus niñas pequeñas tiene un conejo mascota, una hembra, que estaba enferma. Ella le pidió a su padre que me pidiera que orara para ella. Eso hice. La semana siguiente el veterinario trató al conejo y ahora está en casa y bien.

A la mañana siguiente, el padre vio a un hombre alto de pie, al pie de su cama, cuya cabeza era la de un conejo. Luego habló diciendo: "Gracias por ayudar a mi pueblo." La visión era tan real que el padre se *dijo a sí mismo*: "Esto debe ser 'el sueño de una noche de verano', pero estoy viendo un conejo en lugar de un burro."

Ahora. ¿Quién crees que usó la forma? *Dios*. Él Se envía a Él mismo en cada uno que Él envía. y el Uno enviado es Uno con el remitente. Él también es proteico, y puede *asumir* cualquier forma o figura. Mi amigo pidió ayuda y la recibió, y ahora se anima a creer aún más.

Como todos los padres, podría usar más dinero para comprar ropa, comida y pagar una educación para sus hijos. Ahora él sabe lo que pasó y no lo olvidará. Vio al Enviado, vestido como un conejo, pero tenía la forma de un *Hombre*, porque *Dios Es Hombre* y él estaba agradecido por ayudar a su gente.

Así es como *Dios* habla a todos para alentar *la fe*, porque *por fe todas las cosas están hechas* y *la fe es simplemente Lealtad a la realidad invisible*. (N.T.: Hebreos 11:3) Si *imaginas* un *estado*, es invisible para otros, pero si *asumes* que es verdad, *Tu Esposo*, quien es un *Dios de Verdad*, te lo dará.

Él te amó tanto que Se convirtió en ti, y cuando tú *imaginas*, Él *imagina*. Entonces, un día, la fusión se completará y ya no habrá más tú y *Dios*: *Sabrás que eres Dios, quien realmente Se convirtió en ti para que puedas convertirte en Dios*. Esta es *La Historia de La Escritura*.

Ahora, *Dios* no *Se* convierte en este cuerpo de carne. Eso es *Esaú*, la forma exterior peluda, que Él odia. Él está enamorado de *Jacob, La Imaginación Humana*, quien es lo subjetivo y lo femenino de tu naturaleza. Así que no te avergüences de admitir que lo que hay en ti es femenino y amado por *Dios*, porque **sólo mediante la fusión con esto femenino de tu naturaleza puede Cristo Ser Formado**.

Empieza ahora a utilizar tu talento, el cual es Tu Imaginación. Úsalas conscientemente todos los días, porque cada vez que usas tu *Imaginación* estás complaciendo a *Dios*, y cuando no *La* usas, *Dios* se *disgusta*. No tienes que sentarte y reventar un vaso sanguíneo golpeando los detalles de tu deseo. Puedes *imaginar* mientras caminas por la calle.

Una Simple Asunción Es Fácil y puede ser muy divertido. Una amiga me llamó hoy para agradecerme por ayudarle en la venta de su casa. Era una casa enorme en *Highland Park*, la cual había estado vacía por algún tiempo. Ella había contratado a una señora para ir a la casa y hacer un poco de limpieza allí, cuando un hombre vino a la puerta y pidió comprarla. Dos semanas después se vendió la casa. ¿Que hice? *Imaginé* escucharla decir que la casa fue vendida. Eso es todo lo que hice. Nada más había que pudiese hacer, porque *Todo Es Posible Para Dios*, y **Él me ama tanto que cumple cualquier petición que le hago**.

Inténtalo. Nunca refutarás *La Ley de Dios*, y cuanto más conscientemente utilices tu *Imaginación*, más agradarás a *Tu Esposo*, ya que estás casado con el *Dios del universo*. Él quien es omnipotente para lograr cualquier propósito, ya sea la venta de una casa o la salud de un conejo.

Ciertamente me importa poco si el conejo vivió o murió, pero la niña quería que yo orara para el conejo. Sé que hay muchos conejos y ella podría haber tenido otro si éste hubiese muerto, pero ella quería a éste, así que no modifiqué su petición. No modifiques la solicitud de otro si está dentro de tu código ético, y ciertamente su solicitud estaba dentro de mi código ético.

Entonces, *el Señor Resucitado* puede aparecer como *el Espíritu de Santidad* o *el Espíritu de Amor*. Cuando mi *Padre Se* fusionó conmigo, apareció como *el Espíritu de Amor*, pero me envió con *la forma de Poder*. Ése es el papel que he actuado la mayor parte del tiempo.

Martha, quien ahora se ha ido de esta esfera, me vio como *Poder*. Éso también fue hecho con un propósito, para que *Martha* pudiese conocer *el Poder de Verdad*. Pero en este nivel de mi ser, sólo soy un hombre normal con las debilidades humanas de cualquier hombre exterior. El dinero no te da poder. Acaban de enterrar a un hombre que poseía millones. Dejó atrás \$ 500 millones y no pudo llevarse un millón con él. Ahora es probablemente el espíritu más rico del cementerio.

(N.T.: Relato más completo de *Martha* en <https://www.facebook.com/share/p/1GbALmuCNP/>)

Ahora, *La Historia de Pablo* comienza en *el octavo Capítulo del Libro de Hechos*, pero su nombre no aparece hasta el comienzo del *noveno*. En *el octavo*, un eunuco está leyendo *el Capítulo 53 del Libro de Isaías*, cuando *Felipe* se le acercó y *le dijo*: "*¿Entiendes lo que estás leyendo?*" Y él respondió: "*¿Cómo puedo sin un guía?*" Entonces *Felipe* interpretó *el Capítulo* acerca del siervo sufriente, y el eunuco, sin entender, *le preguntó*: "*¿Está el profeta escribiendo sobre sí mismo u otro?*" (*N.T.: Hechos 8:27 a 31*)

Isaías no estaba escribiendo sobre un hombre de carne, sino que estaba contando *una Historia Eterna e Inmortal. Dios* mismo es el siervo sufriente. *Él te ama tanto, no alterará tu Imaginación.* Si *imaginas* algo horrible, *Él* lo cumplirá, y porque tienes que experimentar todo lo que *imaginas*, *Él* sufrirá contigo.

Siempre permitiéndote *imaginar*, ya sea sabiamente o imprudentemente, *Él* lo cumple contigo. Ese es tu siervo sufriente. Pero *en el final, habiendo atravesado el infierno contigo, el Uno, Él, ama más, Se regocija, porque cuando Él sale, Él y Su Emanación Son Uno.*

Esta *Historia* no tiene sentido si es vista sólo sobre la página de un libro.
Debe ser experimentada para ser comprendida.

Permíteme poner esto de una manera simple: *Esta noche, cuando te mires en el espejo, verás a Esaú.* El que está mirando en el espejo es *Jacob*. La palabra "*Jacob*" significa "*suplantar*".

Jacob puede suplantar su reflejo físico reemplazando el que está allí con uno que *Él* desea experimentar. Amando a *Jacob*, *el Señor* modelará a *Jacob* hacia la semejanza de lo que *Él* está viendo, y te convertirás en lo que has estado contemplando.

Ahora, yo te he dicho que cuando un hombre muere, se encuentra en un mundo terrestre, sólido y real como este. La dama que me vio en la forma crucificada me contó que había visto a su madre, que ha estado fuera de este mundo muchos años, cuando era una jovencita. Su madre habló y le presentó a su actual esposo.

Ahora, esta dama sabe desde la experiencia que no hay muerte, sino mundos dentro de mundos, donde las personas se casan, envejecen y tienen tanto miedo de morir allí como lo tienen aquí, hasta que se completa *La Unión*. Entonces no hay necesidad de casarse, ya que estás casado con *el Señor* y *eres Uno con Dios*.

Cuando los dos se convierten en una sola carne, no hay necesidad de casarse. Pero hasta que *el Hijo de Dios* sea testigo de esta *Unión*, *el hombre* abandona este mundo para entrar en otro, para casarse y continuar la lucha, tal como se hace aquí.

Yo te estoy contando *La Verdad*. Yo tomo *La Biblia* y dejo que *mi intuición* juegue sobre ella, luego el significado sale a la superficie. *La Escritura* durará para siempre en la forma en que está escrita debido a su simplicidad. Pero *Sus Revelaciones* no vendrán a menos que busques el significado más profundo de las palabras.

Un día sabrás por qué te estoy contando acerca de *La Formación De Cristo En Ti*, ya que de todas *Las Revelaciones*, ésta es la más fundamental. No hay otra manera que sepas que *tú eres Dios*. Puedes dividirte en dos de arriba abajo, salir de la tumba de tu cráneo y encontrar *al Niño Pequeño* quien simboliza *tu Nacimiento de lo alto*, pero aún no sabrás que *tú eres Dios el Padre*.

Sólo cuando encuentres al *Cristo* que fue formado en ti sabrás quién eres realmente. Entonces también decretarás a *David*: "*Tú eres mi hijo. Hoy te he engendrado... Nadie ha visto a Dios, sino el Hijo que está en el Seno del Padre, Él Lo ha dado a conocer.*" (*N.T.: Salmo 2:7; Juan 1:18*)

Cuando *Cristo* aparece, es porque *Él* ha sido formado en ti, a través de ti, porque para entonces tú *has nacido, no de sangre, ni de la voluntad de la carne, ni de la voluntad del hombre, sino de Dios*. (*N.T.: Juan 1:13*) Sabrás que eres *Espíritu* y tu *Hijo* es *Espíritu*, y juntos forman *al Señor Jesús-Cristo*.

No hay una enésima parte del uno por ciento que acepte esto, pero no lo cambiaré ni un poco porque sé que llegará el día cuando cada uno lo experimentará. Entonces su estado matrimonial habrá terminado. Sabrás que tienes *Un Único Esposo*, quien es *Su Mismo Yo*.

Esta llegada del matrimonio es *Tu Poder Redentor*, porque *Tu Esposo, el Dios* de toda la tierra, es *Tu Redentor*. *Él* ha estado contigo tanto tiempo, sin embargo, no lo has visto, pero yo te digo que *cuando me ves a mí, has visto al Padre.* (N.T.: Juan 14:9)

Dios el Padre es Espíritu, Imaginación, la cual puede tomar cualquier forma. Te encuentras con *Él*, y *Su* forma externa es un leve parecido, pero *Él Es El Uno Interior y Perfecto*, mientras que *el hombre exterior* es sólo una sombra tenua que nunca puede alcanzar *La Perfección*.

Ten en mente La Esfera en la cual Cristo es formado. Es *el hombre interior*, la parte femenina de tu naturaleza, ya que la mujer necesita concebir. **La Imaginación Es El Gran Poder y ésa es La Esposa del Señor.**

Entonces, permite ser a cada uno lo suficientemente audaz para afirmar que dentro de él es una Mujer Eterna, quien es Su Esposa. *Él* dejó todo por ella, y la atrajo a *Sí* mismo para hacer de los dos una carne. Y para probar que están emparejados y en amor, aparece *Su Hijo*, dando testimonio de esa *Unión*.

Cristo está siendo formado en ti, a través de ti, y cuando tu viaje haya terminado, te quitarás la vestimenta de carne por última vez y regresarás a **La Esfera Celestial** como *Dios el Padre*.

Ahora permitámonos entrar en el silencio.

Título original en inglés: *The Forming Of Christ In You*, Neville Goddard – 06-23-1969

Fuente original del texto traducido:

<https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-the-forming-of-christ-in-you-1969/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web <https://coolwisdombooks.com>)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Traducción publicada en → <https://imaginaciondespierta.net.ar>

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevilegoddard.ivoox.com>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville> – <https://thevibeproject.org> - <http://icebluezen.com/>